

Kommunale Gesundheitskonferenz

Die Kommunale Gesundheitskonferenz setzt sich aus der Geschäftsstelle, der Mitgliederversammlung und den themenspezifischen Arbeitsgruppen zusammen.

Mitglieder:

- Altenhilfeplanung des Landratsamtes
- AOK
- Beauftragte für Suchtprophylaxe / Kommunale Suchtbeauftragte des Landratsamtes
- Behindertenbeauftragte des Landratsamtes
- Deutsche Rentenversicherung
- Filderklinik
- Gesundheitsamt des Landratsamtes
- Industrie- und Handelskammer
- Kassenärztliche Vereinigung
- Klinikum Esslingen
- Kreisärzteschaft Esslingen
- Kreisärzteschaft Nürtingen
- Kreishandwerkerschaft
- Kreisverband Esslingen des Gemeindetags Baden-Württemberg
- Liga der freien Wohlfahrtsverbände
- medius KLINIKEN
- Sportkreis
- Unfallkasse Baden-Württemberg
- Verbändekooperation B 52¹

Vorsitzender der Kommunalen Gesundheitskonferenz ist Herr Landrat Heinz Eininger.

¹ Zur B 52-Verbändekooperation Baden-Württemberg gehören der BKK Landesverband Süd, die IKK classic, der Verband der Ersatzkassen Baden-Württemberg und die KNAPPSCHAFT – Regionaldirektion München. Die vier Krankenkassenarten bilden seit vielen Jahren eine einzigartige Kooperationsgemeinschaft, die es so nur in Baden-Württemberg gibt.